

Iwis Iren tanzen wieder!

Jetzt klackern erneut die Absätze: Am 28. und 29. April präsentiert „Céilí“ Irish Dance in Neuauflage - diesmal mit einer Live-Band.

VON SILVIA WEISE

M'gladbach – „Das ist das Tolle am Irish Dance - es ist eine Art Familiensportart. Ob zehn oder über 50, jeder macht mit und ist gut drauf.“ Yvonne Korbela freut sich sichtlich auf das Wochenende vom 28. und 29. April, wenn sie mit ihrem Irish Dance-Ensemble „Céilí“ im Carl-Orff-Saal der Musikschule Mönchengladbach mehr als nur einen Hauch von grüner Insel verbreitet.

Nach dem großen

Erfolg des Céilí-Erstlings „Stout, Step and Stories“ 2005 präsentiert sich das neue Projekt komplett mit Livemusik. „Die Jungs von 'Seisiún' sind echte Profis“, begeistert sich die als „Iwi“ bekannte Diplom-Sportwissenschaftlerin und Choreografin („Image“, „Moving Art“). „Das wird authentisch irisch, wenn die drei loslegen.“

Kombiniert mit den hypnotisch klappernden Absätzen der so genannten Hard Shoes, wie sie die Tänzer tragen, ergibt das echte irische

Lebensfreude: „Wir wollen Lust auf die grüne Insel machen“, so Iwi, „die Leute aus ihrem Alltag rausreißen.“ Inhaltlich knüpft die neue Show nicht an das Vorgängerprojekt an. „Es gibt keine wirkliche Geschichte“, erklärt Iwi. „Die Band stellt den Kontakt zum Publikum her, erzählt Anekdoten zu den Stücken, die gespielt und getanzt werden. Im Hintergrund gibt es groß aufgezogene Irland-Fotos zu sehen. Das komplette Sehnsuchtpaket also“, grinst die

32-Jährige.

Eine große und trotzdem gemütliche Sache, inklusive Spelunken-Flair - so umschreibt Iwi den Charakter der „erst mal“ zwei Aufführungen. „Die Shows sind gefällig und der Funke springt über“, versichert die Choreografin. „Es ist vielleicht nur Tanz ohne Tiefgang, aber ordentlich gemacht“, lacht die Céilí-Gründerin.

Die sich im übrigen den Erfolg und den Spaß, den die derzeit 20 Mitglieder haben, so erklärt: „Bei uns ist jeder einzelne ein ganz spezieller Typ, aber wir passen super zusammen und treffen uns auch privat viel. Zum Beispiel zu einem Kanu-Wettbewerb neulich - sind Letzter geworden, aber es war einmal mehr so was von lustig...“

AUF EINEN BLICK

„Imagine Ireland“ - Irish Dance mit Céilí, Seisiún und Gästen am Samstag, 28. April, 20 Uhr, und Sonntag, 29. April, 18 Uhr, im Carl-Orff-Saal, Musikschule Mönchengladbach, Lüpertzender Straße 83.

Eintritt 11 beziehungsweise 7 Euro. Kartenreservierung unter www.ceili-irishdance.de, Karten bei Ticketservice Keimes, Bahnhofstraße in Rheydt.



Freuen sich schon riesig auf ihren Einsatz und „voll die Irland-Party“: Mitglieder des Céilí-Ensembles. „Echte“ Iren sind auch mit von der Partie...

Foto: Céilí